

Revue internationale de
CRIMINOLOGIE
et de
POLICE
technique et scientifique



**Organe officiel
de l'association internationale des criminologues
de langue française (AICLF)**

Table of contents

October - December
2015

Criminal complaints in Abidjan <i>Pierre Nassoua Okpo</i>	388
Issues of "bugs" in Abidjan <i>Patrice Georges Gaulithy</i>	406
Women conditions, family circle and self-respect Woman delinquent in Abidjan <i>Simir Zady and Danielle Blesson Douohou</i>	423
Control and opportunities for delinquent women in Abidjan <i>Adou Koudou, Koko Lucie N'Goran</i> <i>Dominique Ama Marie Thérèse Innocente Kouame</i>	443
Côte d'Ivoire criminal politics regarding cybercrime <i>Mathieu Cofy Pascal-Henry Yebouet</i>	458
Individuals' knowledge about the health consequences of forgery of medicine <i>Issandjé Traoré and Ismaïlia Bakayoko</i>	470
bers analysis in forensic science <i>Ulrich Gebhard, Geneviève Massonnet and André Marolf</i>	482
in forensic sciences <i>Thierry Delémont and Olivier Ribaux</i>	500
Graphy <i>Alain-Claude Hertig</i>	506
Table of contents of volume LXVII (2015)	509

Table des matières

Octobre - Décembre
2015

Les plaintes en matière criminelle à Abidjan <i>par Antoine Nassoua Okpo</i>	388
Les Gangs de "microbes" à Abidjan <i>par Konan Georges Gaulithy</i>	406
Conditions de vie, milieu familial et estime de soi et chez la femme délinquante à Abidjan <i>par Casimir Zady et Danielle Blesson Douohou</i>	423
Contrôle de soi et opportunités chez les femmes délinquantes d'Abidjan <i>par Opadou Koudou, Koko Lucie N'Goran et Dominique Ama Marie Thérèse Innocente Kouame</i>	443
La politique criminelle ivoirienne en matière de cybercriminalité <i>par Boah Cofy Pascal-Henry Yebouet</i>	458
Connaissance des populations des conséquences sanitaires de la contrefaçon des médicaments <i>par Massandjé Traoré et Ismaïlia Bakayoko</i>	470
L'examen des plumes en science forensique <i>par Audrey Gebhard, Geneviève Massonnet et André Marolf</i>	482
Notes de police scientifique <i>par Olivier Delémont et Olivier Ribaux</i>	500
Bibliographie <i>par Marie-Claude Hertig</i>	506
Table des matières du volume LXVII (2015)	509